

Cruz Roja vuelve a solicitar la solidaridad eldense en el Día de la Banderita

26/10/2016



Cruz Roja Elda celebra el tradicional Día de la Banderita el viernes 4 y el sábado 5 de noviembre. Con este motivo, la entidad ha organizado una serie de actividades, la primera de ellas ya se ha realizado y es un Concurso de Dibujo, donde se ha seleccionado la imagen del cartel de este año, obra de la alumna del colegio Santa María del Carmen de Elda, Zoa. El Día de la Banderita es una de las principales fuentes para conseguir fondos que permitan a Cruz Roja llevar a cabo sus actividades, según ha explicado el presidente de la entidad Ismael Gonzalez.

Los voluntarios de Cruz Roja de Elda estarán en distintos puntos de la ciudad: **el viernes 4, de 10 a 14 horas y de 16 a 20 horas**, concretamente en distintos puntos semafóricos para pedir a la gente su altruista colaboración. Mientras que **el sábado 5 estarán en los semáforos de 9 a 14:30 horas** y también en las mesas petitorias que se ubicarán en **la Plaza Sagasta, Gran Avenida, calle Padre Manjón, avenida Alfonso XIII, calle Juan Carlos I y Mercado Central**, donde estarán acompañados por distintas agrupaciones musicales de la ciudad como la banda Santa Cecilia o alumnos del Conservatorio de Música de Elda, entre otros, para

animar con su presencia estas actividades.